

## **Erhöhung Verpflegungsgeld im Kinderhaus in der Markomannenstraße ab 01.09.2023**

Liebe Eltern,

im September 2021 haben wir zuletzt die Verpflegungsgebühren für unsere Kinderhäuser festgesetzt.

Aufgrund der gestiegenen Lebensmittelpreise sind wir leider gezwungen, die Verpflegungskosten anzuheben, um auch weiterhin eine ausgewogene und gesunde Ernährung für ihr Kind gewährleisten zu können.

Gemäß dem Betreuungsvertrag haben wir uns verpflichtet, Ihnen diese Gebührenerhöhung schriftlich mindestens drei Monate vor Inkrafttreten mitzuteilen, was wir hiermit gerne tun.

Die neuen Gebühren finden Sie im Anhang.

Wir hoffen, dass Sie weiterhin zufrieden sind mit der Betreuung Ihres Kindes bei uns und wir die gemeinsame Erziehungsarbeit erfolgreich fortsetzen können. Wir freuen uns darauf.

Mit freundlichen Grüßen



Susanne Schönwälder  
Geschäftsführerin



Beate Höß-Zenker  
Geschäftsführerin

**Anlage:** Elterngebühren-Übersicht ab 01.09.2023